

Der Auftakt zur Trial Saison 2012 und zum 1. Lauf fand in diesem Jahr in Bensheim statt.

Bei durchaus schönem Wetter fanden sich wieder viel Trialfahrer(innen) und Besucher ein. So waren am Sa. und So. jeweils ca 110 Fahrer am Start.

Da es sich hier um eine gemeinsame Meisterschaft mit dem ADAC handelt ist aus der Sicht DMV das Ergebnis doch sehr erfreulich da sich in fast jeder Klasse mindestens 1 oder sogar 2 DMV-Fahrer auf dem Podest befanden besonders die Klasse 6 den Neulingen in der Jugend da waren die MSJ ler am Samstag dominierend. So waren unter den ersten acht Fahrerern, 7 MSJ Fahrer.

Eine Leistungssteigerung über die Winterpause erfuhr wohl Daum Valentin der am Samstag 2ter wurde und am Sonntag in einem spannendem und engem Stechen mit 1er NULL Sektion mehr Erster wurde.

Bilder und [Ergebnisse](#) auf der Meisterschaftsseite der [HTJM Seite](#)